



PP INFORMA

Junta Local del Partit Popular de Les Coves de Vinromà

¿Però, a Les Coves, qui mana?

Esta pregunta es la que se harían los forasteros desconocedores de la realidad covarxina en leer algunos artículos aparecidos en la revista local Tossal Gros, en los cuales algunos articulistas, si bien una minoría, escriben artículos referentes a temas políticos o también a temas de opinión social referente a nuestro pueblo de Les Coves. ¿Por qué se podrían hacer esta pregunta? Muy fácil, porque estos señores atacan constantemente al PP de Les Coves. Están en su derecho, está claro, lo que no está tan claro es que no hacen ningún tipo de crítica al equipo de gobierno. ¿Es qué todo lo hacen bien? O es que así les parece a ellos.

El PP de Les Coves no ha tenido la oportunidad de gobernar en nuestro pueblo, por tanto, no han podido cometer ningún tipo de fallo en cuanto a gobernación, es mucho más fácil que los errores los haga el que gobierna y no el que no ha gobernado nunca. También nos critican cuando hacemos alguna propuesta de gobierno, como por ejemplo, cuando decimos que las obras podrían salir mucho más baratas para la gente de Les Coves. La explicación es simple: estos señores articulistas nos dicen que alguien siempre paga, esto es elemental, queridos lectores. Pero es muy diferente pagar una obra como la Expo de Sevilla o la Olimpiada de Barcelona nomás los habitantes de las dos capitales a tener que pagar todos los habitantes de l'Estat Espanyol, ¿o no?

Ara ens podríem fixar en el nostre poble. Imaginem que un carrer del nostre poble pugue costar 20 milions de pesetas, la meitat ho pague l'Ajuntament, o sigue tots, 10 milions entre 1.850 habitants eixirem a 5.405 pesetas i l'altra meitat la paguen els 100 veïns que té el carrer els quans tenen que pagar ni més ni menys que 100.000 pesetas. Pero estos mateixos veïns del carrer també paguen les 5.405 pesetas, és a dir, que el carrer el paguen dos vegades.

Imaginem que es podríen demanar subvencions i que els 20 milions els paguen els 4 milions de valencianos. Evidentment el cost per persona serie d'un DURO, si señor, 5 pesetas, no seria devades però quasi, ja que el poble de Les Coves nomás pagaria 9.250 pesetas. Estes subvencions, realment existien, però ¿com s'han de donar si no es demanen?

Un exemple el podríem posar en el tema de l'autocar escolar als xiquets dels nostres masos. El qual l'any que ve estarà totalment finançat i amb un autocar en condicions per part de la Conselleria de Cultura. Aqüí gràcies a l'esforç del PP de Les Coves i de la comprensió del señor Francisco Baila, director territorial de la Conselleria de Cultura. Si que voldriem dir que aquest fet és una realitat a pesar que alguns membres del PSOE ens ho neguen. I també esperem que els señores articulistas d'aquest periódico, esmentats abans, investiguen per a poder acreditar que aquesta afirmació és una veritat.

PTS. La crítica es muy sana, siempre que esté hecha desde un punto de vista objetivo.

Anàlisi electoral

En referència a les analisis electorals aparegudes a l'anterior edició del Tossal Gros, creiem (siempre desde nuestra modesta opinión), que no van ser tot l'imparcial que havien de ser ja que, como la mayoría de gente va veure, es comparaven les passades eleccions generals del 12 de març i els seus resultats al poble de les Coves en els resultats de les passades eleccions municipals de l'any 1999. Ja no en les autonòmiques ni europees (que tampoco sería justo), sinó les Generals en les Municipals.

Després del passat 12 de març, en cap diari nacional ni internacional es compararen les Eleccions Generals en les Municipals, però sí en el Tossal Gros, creiem que de forma equivocada.

El PP de Les Coves voldriem fer una xicoteta analisi simple i només, com hem demostrat, el que es pot comparar: les Generals del 96 en les Generals del 2000. Així resultaria que el PP de Les Coves va pujar 40 vots en relació als Generals del 96 i que el PSOE en va baixar 149. Així de simple i de verdader.

El PP de Les Coves va superar per primera vegada els 500 vots, aplegant als 510. Agraiem la confiança rebuda.

¿Pero, a Les Coves, qui manda?

Esta pregunta es la que se harían los forasteros desconocedores de la realidad covarxina al leer algunos artículos aparecidos en la revista local Tossal Gros, en la cual algunos articulistas, si bien una minoría, escriben artículos referentes a temas políticos o también a temas de opinión social referente a nuestro pueblo de Les Coves. ¿Por qué se podrían hacer esta pregunta? Muy fácil, porque estos señores atacan constantemente al PP de Les Coves. Están en su derecho, está claro, lo que no está tan claro es que no hacen ningún tipo de crítica al equipo de gobierno. ¿Es qué todo lo hacen bien? O es que así les parece a ellos.

El PP de Les Coves no ha tenido la oportunidad de gobernar en nuestro pueblo, por tanto, no ha podido cometer ningún tipo de fallo en cuanto a gobernación, es mucho más fácil que los errores los haga el que gobierna y no el que no ha gobernado nunca. También nos critican cuando hacemos alguna propuesta de gobierno, como por ejemplo, cuando decimos que las obras podrían salir mucho más baratas para la gente de Les Coves. La explicación es simple: estos señores articulistas nos dicen que alguien siempre paga, esto es elemental, queridos lectores. Pero es muy diferente pagar una obra como la Expo de Sevilla o la Olimpiada de Barcelona sólo los habitantes de las dos capitales, que tener que pagar todos los habitantes del Estado Español, ¿o no?

Ahora nos podríamos fijar en nuestro pueblo. Imaginemos que una calle de nuestro pueblo costase 20 millones de pesetas, la mitad lo paga el Ayuntamiento, o sea, todos, 10 millones entre 1.850 habitantes saldríamos a 5.405 pesetas, y la otra mitad la pagan los 100 vecinos que tiene la calle, los cuales tienen que pagar ni más ni menos que 100.000 pesetas. Pero estos mismos vecinos de la calle también pagan las 5.405 pesetas, es decir, que la calle la pagan dos veces.

Imaginemos que se piden subvenciones y que los 20 millones los pagan los 4 millones de valencianos. Evidentemente el coste por persona sería de un duro, si señor, 5 pesetas, no sería gratis pero casi ya que el pueblo de Les Coves sólo pagaría 9.250 pesetas. Estas subvenciones existen realmente, pero, ¿cómo se han de conceder si no se piden?

Un ejemplo lo podríamos tener en el tema del autocar escolar para los niños de nuestros "masos". Éste, el año que viene, estará totalmente financiado y con un autocar en condiciones por parte de la Conselleria de Cultura. Esto gracias al esfuerzo del PP de Les Coves y de la comprensión del señor Francisco Baila, director territorial de la Conselleria de Cultura.

Sí que quisieramos decir que este hecho es una realidad a pesar de que algunos miembros del PSOE nos lo nieguen. Y también esperamos que los señores articulistas de este periódico, mencionados anteriormente, investiguen para poder acreditar que esta afirmación es verdad.

PTS. La crítica es muy sana, siempre que esté hecha desde un punto de vista objetivo.

Análisis electoral

Con referencia al análisis electoral aparecido en la anterior edición de Tossal Gros, creemos (siempre desde nuestra modesta opinión), que no fueron todo lo imparciales que tenían que ser ya que, como la mayoría de gente vió, se comparaban las pasadas Elecciones Generales del 12 de marzo y sus resultados al pueblo de Les Coves con los resultados de las pasadas Elecciones Municipales del año 1999. Ya no en las Autonómicas ni Europeas (que tampoco sería justo), sino las Generales con las Municipales.

Después del pasado 12 de marzo, en ningún diario nacional ni internacional se comparaban las Elecciones Generales en los municipios, pero sí en el Tossal Gros, creemos que de forma equivocada.

El PP de Les Coves quisiera hacer un pequeño análisis simple y sólo, como hemos demostrado, lo que se puede comparar: las Generales del 96 con las Generales del 2000. Así, resultaría que el PP de Les Coves subió 40 votos en relación a las Generales del 96 y que el PSOE bajó 149. Así de absurdo y verdadero.

El PP de Les Coves superó por primera vez los 500 votos, llegando a los 510. Agradecemos la confianza recibida.